



Ecluse de Pont Malin fermée à la navigation Pour une semaine au moins

L'information m'a été passée par la revue FLUVIAL qui l'a mise dans ses murmures sous le titre « <http://www.fluvialnet.com/murmures-actualites-un-commerce-vient-demboutir-une-porte-decluse-sur-lescaut/6734> »

Hier vers 14h , la nouvelle est tombée de VNF :Une peniche ayant endommagé une porte de l'écluse de Pont Malin, celle-ci est indisponible jusqu'à nouvel ordre.

Les agents du service font le nécessaire pour permettre la remise en service le plus rapidement possible.

Mesdames et Messieurs les bateliers et usagers de la voie d'eau sont invités à respecter la signalisation mise en place et à se conformer aux recommandations qui leur seront données par les agents du Service Navigation ou de la Brigade Fluviale.

Vers 16 h un autre Mail était envoyé par VNF :

**En raison d'un accident de navigation, l'écluse de Pont Malin est arrêtée pour une durée non encore définie mais au minimum une semaine.
Il est recommandé aux usagers d'emprunter la Lys.**

Vous pouvez vous renseigner auprès de la Subdivision de Valenciennes-Saint-Amand, 22 chemin du halage, 59321 à VALENCIENNES. Tél : 03 27 32 22 80. Fax : 03 27 32 22 98.

Le 17 Juin à 10h30, Rencontre de La Glissoire et de la CNBA avec la Direction des transports du Ministère

La Glissoire avait au préalable demandé les résultats de l'enquête en cours faite par la DGCCRF qui avait au départ indiqué qu'il fallait compter 3 ou 4 semaines pour avoir de premières indications : après plus d'un mois et demi il a été annoncé qu'il fallait attendre au minimum le 15 Juillet pour avoir des résultats.

Que signifient ces retards alors que les transports continuent d'être proposés à des prix catastrophiques qui n'ont pas changé dans la plupart des cas .

Pour faire le point avec les bateliers, la Glissoire organise des réunions d'information et invite tous les bateliers à venir :

**A DOUAI Le Vendredi 2 Juillet à 15h30
Rue Fournier,Salles d'Anchin (Salle Robert de Douai)**

**A CONFLANS STE HONORINE Le Samedi 3 Juillet à 9h30
A bord du Je sers**

A Bientôt !

J'étais hier sur la route et ne pouvais pas vous écrire, et je suis aujourd'hui en famille pour le baptême de mes petits enfants, pardonnez moi de la brièveté de ces infos, mais l'essentiel est dit.

Jacques DELHAY